

Café philosophique

En collaboration avec la Napac

Samedi le 12 mai 2012, 14h-16h

Le beau a-t-il encore sa place dans l'art contemporain ?

Discussion avec :
Stephen Schofield, Marie-Ève Charron, André-Louis Paré

Modérateur :
Pierre Bertrand



Daniel Olson, *L'Arrangement*, 2000, Image tirée de la vidéo

Le 12 mai prochain, la Napac fera la part belle à l'esthétique, cette branche de la philosophie trop souvent négligée.

Si la réflexion sur le Beau était bien présente chez les fondateurs de la philosophie, force est de constater qu'aujourd'hui, le Beau est parfois complètement absent de notre expérience des œuvres contemporaines.

Cette impression est-elle juste ? Venez en discuter à la Galerie Joyce Yahouda.

Nous recevrons pour l'occasion Stephen Schofield, artiste et professeur à l'UQAM, Marie-Ève Charron, critique d'art au *Devoir* et André-Louis Paré, professeur de philosophie au cégep André-Laurendeau. Le président de la Napac, Pierre Bertrand, jouera le rôle de modérateur de l'événement.

Un café philosophique est une discussion de groupe dont les thèmes sont liés à la tradition philosophique, mais aussi inspirés par des enjeux plus actuels. Ces cafés philosophiques se tiennent ainsi dans des endroits publics non conventionnels par rapport aux lieux plus académiques tels les collèges et les universités. Ils sont ouverts à tous et le ton reste formel bien que souple. La personne chargée de l'animation oriente la discussion en encourageant la réflexion critique et l'ouverture d'esprit.

L'entrée est gratuite, quelques rafraichissements seront disponibles.

La **Napac** est une association d'enseignants et enseignantes de philosophie au niveau collégial qui a pour mission de mettre en valeur la discipline philosophique et sa diffusion dans l'espace public québécois. Elle organise des conférences, tables rondes, colloques et café philosophiques pour permettre de créer des lieux de discussion et de réflexion parmi l'ensemble de la population.